
令和 3 年度 第 1 回瑞穂市地域ケア会議 

 

・日時 令和３年６月３０日（水）１３：３０～１４：４５ 

・会場 瑞穂市総合センター ５階 第４会議室 

 

会議の概要 

１ 委嘱状の交付 

２ 委員紹介 

３ 会長・副会長選出 

４ 養護老人ホーム入所判定審査 

 

 

地域福祉高齢課長 開会宣言 

 

健康福祉部長 挨拶 

 

委嘱状 

 委嘱状の交付は、コロナ禍の影響により事前に自席にて配布 

 

委員紹介 

 名簿順に自己紹介 

 

会長・副会長選出 

 会長 岡川委員  副会長 栗山委員  挙手全員により承認 

 

岡川会長 ご指名いただきましたので、微力ながら本会議の会長を務めさせていただきま

す。会議の円滑な進行にご協力をお願いいたします。 

     では、初めに本会議会議録について事務局より説明をお願いします。 

 

地域福祉高齢課長 会議録の作成方法につきましてご提案いたします。昨年度と同様に、

会議録は要点筆記とし、発言した委員の名前を記載させていただきます。作成し

た会議録は会長と副会長にご確認いただき、了承を得てから公開したいと思って

います。以上についてお諮りください。 

 

岡川会長 ただいま事務局より提案がありましたが、何かご意見等はありますか。 



     それでは、事務局の提案に賛成の方は挙手をお願いします。 

  

 挙手全員 

 

岡川会長 ありがとうございます。挙手全員でありますので、事務局の提案を認めること

とします。 

     では、次第４の議題に入りたいと思います。「養護老人ホーム入所判定審査」

ですが、オブザーバーの大和園の野村さん、吉田さん、揖斐川尚和園の寺境さん

です。よろしくお願いします。 

     今回は、昨年度からの継続措置ということで１４名のかたについて審査してい

ただきます。それでは、事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局、オブザーバーより説明 

 養護老人ホーム入所判定につき審議、原案どおり可決 

 

岡川会長 これで養護老人ホーム入所判定についての審議を終わります。続きまして、成

年後見制度中核機関からの報告ということで事務局からお願いします。 

 

 事務局から説明 

 

岡川会長 ありがとうございます。中核機関の進捗についてご報告をいただきましたが、

何かご意見はありますか。 

 

栗山副会長 今後の地域ケア会議で、ケース会議的な事例、事案を整理して、検討して、

例えば具体的に後見制度につなげていくと。検討をまとめて今回からの地域ケア

会議で進めていくということか。 

 

事務局 河村 おっしゃる通り、今後権利擁護事案を含む困難事案についても各相談機関

のなかで、消化しきれないような重層的な課題も増えてきますので、成年後見制

度の利用の妥当性とか、市長申立ての必要性も含めた困難ケースを当会議を通じ

て定期的に審議していければと思っています。 

 

岡川会長 ありがとうございます。そのほかご意見はありますか。 

     では、これで本日のすべての議事が終了しました。 

     委員のみなさま、議事進行にご協力いただきありがとうございました。事務局

から何かありますか。 



 

地域福祉高齢課長 はい。今日はありがとうございました。お帰りの際には「審査票」は

机の上においてお帰りいただくようお願いします。 

 

岡川会長 それではこれをもちまして第１回地域ケア会議を終了いたします。みなさまお

疲れさまでした。ありがとうございました。 

 

 


